

ZOOM

SUSANA SAN  
MARTÍN

## El Condado de Noreña planta cara a la basura



▲ **Organización.** Divididos por grupos y acompañados por sus tutoras, los alumnos peinaron el paseo de Pepe Sará desde el apeadero de Feve hasta el entorno del Instituto de Educación Secundaria.

Noventa alumnos participan en una recogida de residuos en el marco del proyecto 'Libera'



▲ **Equipación.** La onegé SEO/BirdLige y Ecoembes son los promotores de la iniciativa y dispensan bolsas, guantes, petos y hasta un dinamómetro para pesar la basura.



▲ **Selección.** Los pequeños separaron los residuos en bolsas destinadas al papel y al cartón, a los plásticos y al resto de basura.



▲ **Registro.** Por cada desecho recogido, los alumnos apuntaron su retirada. Los protagonistas de la jornada de limpieza fueron las colillas y los envoltorios.



▲ **Valores.** Silvia Silván, coordinadora del proyecto en el centro, destaca que la iniciativa permite concienciar a los más pequeños y fomenta el trabajo en equipo.